

QUE PAGUEN

Los partidos políticos, lanzados a lo suyo, es decir, a las elecciones para ganar los votos. Para ello piden a las organizaciones que expongan cuáles son aquellos temas que más les interesan para incorporarlos, si así lo estiman, en sus programas electorales.

Bien, como eso se parece mucho a una carta a los Reyes Magos y, aunque no sea 6 de enero, una vez más nos disponemos a pedirles aquello que creemos necesario para las empresas y la provincia de Guadalajara. Por ser puristas, deberíamos comenzar con aquello de que: he sido un niño muy bueno, trasladado a lo tangible y comenzaríamos así:

Guadalajara ha sido una provincia muy aplicada a lo largo del tiempo, hemos sido la provincia que con menor ayuda, traducida en inversión pública, medios, infraestructuras, y un largo etcétera, hemos crecido más, hemos generado más empresas, más empleo, hemos tenido la tasa de paro menor de Castilla-La Mancha y hemos estado entre las

cinco provincias de España con mayor porcentaje de empleo.

Guadalajara ha sido, durante los últimos cinco años, la provincia que presentaba los mejores ratios en actividad económica, y crecimiento de población, y aun, hoy seguimos siendo la provincia que mantenemos la menor tasa de paro de la Región, y estamos por debajo de la media de España.

A pesar de la crisis, a pesar de todo, Guadalajara sigue siendo una tierra de éxito empresarial y de empuje de su gente, que creen en su futuro y lo manifiestan emprendiendo una vez más, creando empresas, luchando por el futuro, por su futuro.

Y para que ese futuro se pueda materializar, es por lo que pedimos:

Que las Administraciones paguen lo que deben a los empresarios. Esta es nuestra primera petición. Las empresas están asfixiadas financieramente, rescatamos los Bancos, las Cajas, les damos dinero, pero el crédito no llega a las empresas ni a las familias, y las Administraciones hacen leyes, que incumplen sin rubor, nada más promulgarse y a

sabiendas de que no lo van a cumplir.

Si las Administraciones pagasen los millones de euros que adeudan a las empresas, muchas de estas no tendrían que cerrar o declarar suspensión de pagos, y podrían hacer frente a su día a día.

Hace unos días una noticia ponía de manifiesto que dos Ayuntamientos de Guadalajara no habían podido cobrar el Plan E porque faltaba el cartel, sí, ese cartelito que a veces cuesta más que la obra.

La noticia real debería ser DOS EMPRESAS DE GUADALAJARA no cobran las obras hechas con el Plan E, porque aun no se ha puesto el cartel.

Y mientras, Hacienda y la Seguridad Social, y los trabajadores y el empresario ¿qué hacen? Confiar en una ley que no cumplen.

Que las Administraciones reduzcan gastos en lugar de subir los impuestos, las tasas, el IBI... Qué fácil resulta cuadrar las cuentas cuando uno tiene la varita de subir los impuestos o las tasas, sea la Administración que sea, para compensar los gastos.

Desde la patronal hemos pedido

mil y una veces que se aprieten el cinturón las administraciones, como todos hemos hecho en empresas y hogares, pero el último dato habla de un incremento de cerca de 300.000 nuevos empleados públicos en el país. Ya superábamos a Alemania, a Francia, a Italia, y con menos población, en lugar de reducir plantillas y desburocratizar la administración.

Y como reducir gasto no está reñido con la inversión, también pedimos:

Que se invierta en Guadalajara, que se hagan las infraestructuras que se necesitan, que se prometiesen, no ya en la pasada legislatura, sino en anteriores llamadas a las urnas, pero claro el arte de la política es prometer lo que se sabe que luego no se va a cumplir. Jugar con el pueblo a que no tiene memoria suele traer consecuencias, y es que alguna vez si se recuerda lo que se prometió y ya se deja de creer.

Ah, y no vale decir que se han hecho no se cuantos colegios e institutos con su inversión, claro, hasta ahí podíamos llegar, crecemos en población, incluyendo al estudiante, ¿y no vamos a hacer colegios?, ¿les metemos en barracones prefabricados como se hizo durante años con los pacientes en Molina de Aragón?

¿Hablamos de Sanidad?, de demoras en el pago de las facturas, de listas de espera, de los años de

demora para hacer la ampliación del hospital.

¿Hablamos de Educación?, ¿de la tasa de fracaso escolar? ¿O de Educación para la ciudadanía?, que dedica una especial atención a los empresarios, edificante, motivadora para que otros sigan el camino y generen riqueza y empleo. ¿Ese es el modelo educativo adecuado?, ¿Quién va a sacar al país de la crisis? ¿Los políticos? El Presidente acaba de decir que a partir de junio se comenzara a crear empleo neto y con un plan, otro más, se crearán 100.000 empleos.

A partir de junio, claro después de las elecciones municipales y autonómicas. Y 100.000 empleos, ¿quién los creará?, ¿la Administración? ¿Con el dinero de todos, o serán los empresarios?, esos que pone a caldo el modelo educativo con la asignatura de educación para la ciudadanía, ¿qué educación?

Como no pretende ser una lista exhaustiva, porque además sería tan larga que no sería abarcable, comencemos, como hacemos los empresarios, a veces con pequeñas cosas que son grandes pasos a la solución de los problemas, y recuerden que lo más importante, ahora es QUE PAGUEN LO QUE DEBEN, con eso algunas empresas sobrevivirán para poder escribir la siguiente petición y juntos sacar al país adelante.



Economía

Guadalajara

Director
Miguel F. Cambas Santos

Redactora Jefe:
Marta Sanz Martínez

Colaboradores
Javier Arriola Pereira
Ester Simón García
María Canalejas
Agustín Carrillo

Imprime
Imcodavía S.A.
D.L.: GU-231/2007

Dirección y teléfono redacción
C/ Molina de Aragón, 3
Telf.: 949 212100
Periódico digital:
www.economiadeguadalajara.com
Cartas al director:
info@ceoeuguadalajara.es

Dirección y teléfono publicidad
DELLENO
C/ Francisco Medina y Mendoza,
parcela 7B
Telf.: 902 361 362
www.delleno.es

Pinceladas

❖ **Comienza la guerra entre las Caja de Ahorros**, consigna, hay que captar todo el capital posible y lo antes posible. En definitiva, seguirá sin llegar la financiación a las empresas.

❖ **El paro de la eurozona se estabiliza en el 10%**, la mitad que en España. En paro juvenil

tenemos la mayor tasa (42,8%) de Europa, junto con Eslovaquia (37,3%) y Lituania (35,3%), mientras que ese índice se sitúa en Holanda (8,2%), Alemania (8,6%) y Austria (10,5%).

❖ **Que envidia:** La Asociación de Ingenieros Alemanes ha celebrado la **propuesta del Gobierno**

de facilitar la llegada a Alemania de trabajadores extranjeros cualificados, aseguran que Alemania necesita 36.000 ingenieros.

❖ Los 243 asesores y puestos de confianza de nuestra administración regional **"solo" nos cuestan 14 millones de euros**.